

Tradicional fiesta navideña



La Mañana celebra la Navidad con la vista puesta en el futuro

La celebración acoge la cuarta edición del premio Melani d'Urgell

Los galardonados este año fueron Marcel·lí Borrell y Gilo Andreu

El maestro pastelero de Balaguer Josep Daza recibe el Pin de Oro

■ LLEIDA

L.M.

Los empleados del Grup Dalmat Multimedia celebraron ayer su tradicional comida de Navidad en el restaurante Mas dels Arcs de Vilanova de la Barca. En un momento marcado por la crisis, el Presidente del grupo informativo, Emili Dalmau, quiso hacer un discurso realista pero a la vez alentador en el que se mostró convencido de que la empresa no sólo superará la tormenta, sino que también saldrá fortalecida. En este sentido se manifestó también el Vicepresidente y Director General de Información, Ramon Pedrós, quien destacó el orgullo que siente un colectivo periodístico con vocación de liderazgo y recordó que, con sus 71 años, LA MAÑANA es una empresa comprometida con la sociedad y las tierras de Lleida, transmitiendo un mensaje de confianza en el futuro: "Sólo quedan cuatro años para llegar al 75 aniversario".

La recepción sirvió de escenario para la entrega del ya tradicional premio Melani d'Urgell, constituido en 2006 por el Consejo de Dirección de este diario para rendir homenaje al desaparecido corresponsal de les Garrigues Josep Maria Farré Companys, cuyo apodo dio nombre al galardón. El premio quiere reconocer la labor de corresponsales y colaboradores, "personas que han sido fieles a una marca, a un diario, a un proyecto", explicó ayer el Director de LA MAÑANA, Jordi Pérez Ansótegui. Personas que, a cambio de su sacrificio personal, lo único que recibían muchas veces eran las broncas de los alcaldes de sus municipios o los reproches de sus vecinos, recordó Pérez Ansótegui. "Nuestros homenajeados, están hechos de otra pasta. Porque el sacrificio no lo han hecho un día, ni una semana, ni un mes, ni un año, no. Su contribución puede contarse por décadas, porque algunos, incluso, son los más veteranos de la casa", subrayó el director de este rotativo.

En su cuarta edición, los galardonados fueron Marcel·lí



TONY ALCANTARA

Fotografía de familia de los empleados de La Mañana en la entrada del restaurante Mas dels Arcs, donde celebraron la comida de Navidad



TONY ALCANTARA

El crítico de cine y teatro Marcel·lí Borrell fue galardonado



TONY ALCANTARA

Gilo Andreu recibió otro premio Melani d'Urgell



TONY ALCANTARA

La viuda de Josep Maria Farré, Teresa Rebull



TONY ALCANTARA

El maestro pastelero Josep Daza recoge el Pin de Oro

Borrell y Gilo Andreu. Borrell fue reconocido como un referente imprescindible para todo aquel interesado en hacer crítica de cine y de teatro después de sus 44 años de fidelidad y profesionalidad. El crítico explicó que "el mejor premio que trabajar en algo que te apasiona" y eso es algo que él afortunadamente ha podido hacer. También hace 44 años empezó su carrera en Radio Fraga Gilo Andreu, vinculado desde entonces al mundo de la radio y al diario LA MAÑANA, con una estrecha colaboración en el área de deportes. Con una sonrisa de complicidad, Gilo Andreu recordó que "los buenos premios son los que recibes en vida". Ambos recibieron el Melani d'Urgell de manos de manos de la viuda de Josep Maria Farré, Teresa Rebull.

El homenaje finalizó con la entrega del Pin de Oro de LA MAÑANA al maestro pastelero de Balaguer Josep Daza, por su apoyo incondicional y su fiel amistad hacia la empresa. Daza recibió emocionado el galardón de manos de Emili Dalmau.

Parollí